

令和元年度 愛知県高等学校新人体育大会ソフトテニス競技 男子個人戦 準優勝、第3位 女子個人戦 第9位 3ペア県大会出場

9月16日(祝)、21日(土)に新人体育大会が終わりました。

名北予選では、団体戦は男女とも最終戦まで県大会を懸けた激戦でしたが、惜しくも敗れ県大会出場は果たせませんでした。しかし、その悔しさを力に変え、個人戦では男子はベスト4に2ペア(準優勝・第3位)という結果で、県大会出場です。個人戦ベスト4に2ペアという



結果は高蔵寺高校だけという快挙です。また女子もベスト16から決定戦を勝ち抜き、第9位で見事に県大会出場を決めました。



本人たちの努力もそうですが、団体戦はもちろん、個人戦での応援はどの学校よりも熱く、一所懸命に声を出してくれたことが大きな勝因でした。これは高蔵寺高校ソフトテニス部の伝統で、選手の背中を力強く押してくれたと思います。保護者の方々も含め、応援して下さった皆様、本当にありがとうございました。

10月19日(土)に行われる県大会でも、高蔵寺高校・名北地区の代表として精一杯プレーしていきます。今後とも、高蔵寺高校ソフトテニス部への応援をよろしくお願いいたします。